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El Eje Cultural vertebrará algunos de los monumentos más importantes. El Cuartel del Henares, otro ejemplo de recuperación de un edificio antiguo.

TEMA DE LA SEMANA

Francisco Aritio ha dejado de ser un problema para pasar a ser una solución.

Centro Acuático, 2,5 millones en 
D áv alo s y M iguel F lu ite r s ,
700.000 euros en el parque de La 
Concordia.... Esas son las cifras
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La cifra invertida en los 
últimos años en 

remodelaciones ronda los 
50 millones de euros
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de las últimas inversiones que se 
están realizando en la ciudad. “Si 
no fuese por las directrices de 
gestión y austeridad de Antonio 
Román, no tendríamos ni la mi
tad de inversiones que tenemos”, 
dice Carnicero, añadiendo que 
“el mayor plan de empleo son es
tas obras públicas, en las que se

es tá n  g en e ran d o  c ien to s  de 
puestos de trabajo, además de 
m antener los existentes”. Y es 
que en todos estos años, la cifra 
to tal ronda los 50 millones de 
euros.

Futuro
Dávalos o el viejo auditorio se
rán las próxim as actuaciones. 
Sin embargo, Jaime Carnicero 
ya está pensando en las futuras 
necesidades de la ciudad, aun
que ahora parezcan  u topías. 
“Una vez term inem os con el 
Casco Histórico, trabajarem os 
en otros barrios im portan tes. 
Por ejemplo, la avenida de Casti
lla es una de las zonas en las que 
habrá que actuar, así como en la 
plaza Oñate”. “Tenemos acos
tum brados a los vecinos a con
vertir las utopías en realidades”, 
finaliza.

El resultado de los trabajos siempre cumple con unos cánones de calidad.

calidades en los materiales para 
estos trabajos, “porque para nues
tra ciudad queremos lo mejor”.

Lejos del centro
Estasactuaciones no se quedan 
únicam ente en el centro de la 
ciudad. También se pueden ver 
en otros puntos, como las obras 
que están teniendo lugar en el 
antiguo Cuartel del Henares, en 
el barrio de Los Manantiales, pa
ra convertirlo en un gran Centro 
de la Familia. “Estamos tenien
do un escrupuloso cuidado con 
la gestión del patrimonio. Estas 
inversiones tam bién  se están  
viendo en las naves del matadero 
-futuro Museo Sobrino- o en el 
Espacio TYCE”, dice el edil, aña
diendo que “el Cuartel del Hena
res va a ser un gran espacio de 
convivencia, un centro integral 
para todos los vecinos”.

Muy cerca, en el propio ba
rrio, sus calles han mejorado gra
cias a otras obras term inadas 
hace años. Sin embargo, lo que

Las obras están acabando 
con reivindicaciones 

históricas de los 
ciudadanos
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hace poco que se term inó pero 
estuvo mucho tiempo en periodo 
de gestación, fue el arreglo de la 
calle Francisco Aritio, responsa
bilidad en este caso de la Junta 
de Comunidades. “Cuando el Go
bierno de Castilla-La Mancha se 
tom a en serio la ciudad de Gua
dalajara, las palabras no se que

Más de 3,2 millones el Eje Cultu
ral, más de 2 millones el Cuartel 
del Henares, 1,5 millones el Mu
seo Sobrino, casi 8 millones el

dan vacías. Cospedal dijo que iba 
a arreglar Francisco Aritio, te r
minando con una demanda his
tórica”.

Pero las inversiones no te r
m inan en la rehabilitación de 
zonas dañadas. Una parte muy 

* importante de éstas se han des
tinado  a d o tar a la ciudad de 
nuevas instalaciones deporti
vas. Entre ellas, además del gran 
Palacio Multiusos, destacan la 
Ciudad de la Raqueta -que fun
ciona a pleno rendimiento-, los 
nuevos cam pos de fútbol o el 
futuro Centro Acuático, un ejem
plo además de la colaboración 
público-privada.

Millones de euros
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